
Compte rendu CMJ
samedi 6 décembre 2014

Présents : Bérénice, Alexis, Marie, Cloé, Camille, Alexandre, Juliette et Inès. 
- le coordonateur : Martin Slaghuis 
- les 2 élus référents : Anne-Marie Drouilleau et Manu Pelé

Absents : Léane, Lucie et Lucas

* Accueil par Anne-Marie et Manu

* Martin prend la parole et rappelle l’ordre du jour  
- Réalisation de la plaquette de sensibilisation dangers de la route (distribution aux parents 
d’élèves de l’école bleue le mercredi 9/12 à 8h15)
- Suite du projet infrastructures sportives et jeux pour enfants, adopter une démarche pour 
passer du rêve à la réalité.

Martin explique le déroulement de la réunion, puis demande sous forme de tour de table les 
réponses trouvées aux questions de la page 23 du livret. Les réponses sont données par le 
groupe, Manu et Anne Marie apportent quelques précisions sur le rôle et les missions des 
adjoints. Quand à la délibération personne n’en a trouvé donc  Martin leur en a montré une 
et explique sa fonction.

Puis nous sommes passés  à la restitution des réalisations de maquettes de prospectus et de 
slogans. Le tour de table est très riche et les propositions très pertinentes, ce travail a 
demandé beaucoup de débat et de concertation. Il est décidé d’utiliser au centre un dessin 
et en périphérie les messages que les enfants ont  écrits. Puis trois enfants sont missionnés 
avec Manu pour réaliser le document sur un ordinateur. Les autres resteront en salle du 
conseil pour continuer le travail sur le projet infrastructures sportives et jeux pour enfants.

Avant de partir en petits groupes nous prenons une pose collation de 5 minutes. 

Suite du projet infrastructures sportives et jeux pour enfants, adopter une démarche pour 
passer du rêve à la réalité. Martin rappelle là où nous en étions restés la fois passée en 
reprenant le compte rendu de la dernière réunion. Martin propose dans le cadre de la
démarche  de projet en premier de faire un diagnostic de ce qui existe, tour de table : 
- la Guillou tracer le terrain de foot, cages + paniers de basket, 
- Port-de-Couze le dojo, un gymnase, un espace vert, une crèche,
- Lalinde parc de jeux jusqu'à 8ans, 
- St Colombe une aire de jeux à coté de la salle des fêtes, 
- Sauveboeuf derrière la salle des fêtes une aire de sport un ancien terrain de tennis.  



Des idées complémentaires surgissent : rajouter un lieu d’expression scénique, rajouter des 
lieux transgénérationnels, y intégrer un parcours de santé…

Le groupe travaillant sur la plaquette sécurité revient comme convenu, et présente le
travail réalisé, de suite la plaquette est validée par tous. Nous programmons la distribution 
du mercredi 10/12/2014 à partir de 8h sur le parking de l’école primaire de Lalinde. 
Organisation du transport des enfants puis retour au collège pour les plus grands.

En fin de réunion Bérénice, sous forme de synthèse, informe le groupe plaquette sur 
l’avancement du projet Family Park.
Puis il est midi la séance est levée.

Propositions :

Pour le prochain CMJ du 17 janvier 2015 le premier de l’hiver, Martin suggère de poursuivre
le diagnostic de l’existant, en se rendant sur les lieux identifiés de la commune. 
Visite avec le fourgon de la Guillou (au total 9 places) et une ou deux voitures.   

Prochain conseil samedi 17/01/2015 à 10h

Ordre du jour prévisionnel
- 9h30 accueil autour d’une collation avec les vœux du maire 
- 9h50 Suite du projet infrastructures sportives et jeux pour enfants nous allons  
sur le terrain « équipez vous de vêtements adaptés à la météo du jour, des chaussures 
chaudes tout terrain voire des bottes »
- 11h30 retour en mairie, organisation et calage des prochaines séances jusqu’au printemps 
- 12h Fin de réunion 

Merci et à la prochaine.

Anne-Marie, Martin et Manu souhaitent à tous les élus du CMJ 
de joyeuses fêtes de fin d’année !!

Martin : 06-86-94-01-58 cmj@ville-lalinde.fr

Les comptes-rendus et toutes les infos du CMJ sont sur le site internet : http://www.ville-lalinde.fr/

http://www.ville

